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李金羽遭足协追加停赛5场
在中超联赛鲁能与青岛的比赛中，李金羽不仅没有首发，甚至都没有进入替补名单。原因是在第10轮

鲁能与河南的比赛中，李金羽有肘击动作，被足协追加处罚，停赛5场。

易建联会合国家队
星报讯（杨扬） 记者昨日获悉，易

建联在新东家奇才队首次亮相后，就回

到纽约收拾行李，目前已经返回国内。

接下来他将在短暂调整后，和中国男篮

会合。

自从5月底回到美国新泽西检查完

肩伤后，易建联就到佛罗里达和训练师

一起，进行恢复性训练。现在，易建联的

伤势已经好得差不多了。中国男篮将在

7月16日开始和立陶宛男篮等进行三场

热身赛，易建联可能不会参加。但他会

在24日的姚基金慈善赛中亮相，然后他

将和中国男篮一起，征战斯坦科维奇杯

的比赛，为男篮世锦赛做最后的准备。

安徽围甲半程封王
星报讯（实习生 王鑫 记者 江锐）

7月15日，2010中国围棋甲级联赛第11轮

将在各地主场开战。结果，在积分榜上

领先第二名2分的领头羊、安徽宁国市政

队主场惨遭辽宁菊花岛队零封。不过排

名第二的中信北京队也运气不佳，陈耀

烨和孔杰分别在快棋和主将战中输给对

手，安徽队在北京队对手山东联通的帮

助下，锁定了半程冠军。

在安徽宁国市政与辽宁菊花岛的比

赛中，四台同时告负。其中，孙腾宇负唐

韦星、王垚负孟泰龄、檀啸负罗洗河、孙

力负彭荃。

老马收到四年新约
星报讯（许梅） 据阿根廷媒体报道，

阿根廷足协的新闻发言人比亚洛透露，阿

根廷足协将与马拉多纳续约到2014年，足

协主席格隆多纳和马拉多纳将在下周二

或者周三见面，届时一切都将揭晓。

“下周阿根廷足协主席格隆多纳和

马拉多纳将会见面，谈谈南非世界杯的

总结分析及2014年巴西世界杯的准备计

划。不会更换教练。”比亚洛同时确认，

阿根廷足协没有准备候选替换马拉多

纳，也不像外界猜测的那样，准备与马拉

多纳续约一年，看美洲杯时的成绩再做

定夺，而是直接续约到2014年巴西世界

杯。比亚洛表示，“整个阿根廷足协的执

委会都支持与马拉多纳续约”，尽管之前

有部分执委对马拉多纳有所质疑，但是

目前意见非常一致。

中国邀章鱼哥来华
星报讯（宗合） 南非世界杯期间，德

国奥伯豪森水族馆里一条能预知未来的

章鱼保罗，成了世界级的大明星。“章鱼

哥”保罗8次预测赛果，全部命中。对于保

罗的风采，想必许多观众早想一睹其容。

昨日，媒体人鞠健夫爆料称：“周立

波团队欲请‘章鱼哥’到中国上海海洋水

族馆做‘巡回展演’。”那么，“章鱼哥”究

竟能不能来中国？鞠健夫透露说：“现在

一切都很难说，一是全球水族馆争相邀

请保罗，竞争很激烈，另外，就是保罗的

档期，或许会来中国，但也许会被什么事

耽误行程。”

星报讯（实习生 王鑫 记者 江锐） 世

界杯硝烟还未散尽，中甲联赛本周将重燃

战火。7月17日晚，安徽九方队将客场挑

战北京八喜。记者获悉，安徽九方俱乐部

已经下达全取3分的必杀令。

处境危险，集训查找问题

受四体会影响，联赛第一阶段安徽九

方队仅打了三个主场，成绩不甚理想，只积

10分，排在联赛第8位。本轮对手北京八喜

队仅比安徽九方队少3分，如果不能全取3

分，不仅在积分上落后，冲超道路将更会艰

难。为此俱乐部上下高度重视此场比赛，世

界杯期间，球队早早来到北京积极备战，针

对此前比赛暴露出来的后防问题，教练组认

真总结，并安排了高强度的针对训练。期间

与多支中超俱乐部进行了热身赛，在与北京

国安的比赛中，安徽九方以0：4大败，暴露

出球队缺乏板凳深度。

对症下药，加快引援步伐

在二次转会截止前，安徽九方俱乐部

从青岛引进了两名年轻队员华波和王

鹏。之前呼声很高的朝鲜国脚因各种因

素无法前来中国，原来的引援计划不得不

重新开始，包括来自尼日尼亚、法国的多

名外援随队训练并接受考察。

在一系列教学比赛中，安徽九方队也

考察新外援的真实水平。俱乐部最终与

冈比亚国脚马修·门迪签约，目前相关比

赛手续正在紧锣密鼓办理当中。不出意

外，本周他将首次代表安徽九方亮相中甲

赛场。

中甲重燃战火，安徽九方下达“必杀令”

在5月30日女足亚洲杯结束后，商瑞

华下课，女足帅位一直空缺，足协随后便

开始为女足选帅。在亚洲杯赛上，殷铁生

与高洪波、李应发成为了商瑞华的“智囊

团”，除了分析比赛外，也能够提出自己对

训练和比赛的指导意见。当时很多记者

试图采访殷铁生，听他谈对女足国家队的

评价，但他并没有面对媒体给出太多说

法，这体现了在国字号执教多年的他非比

寻常的谨慎，就在亚洲杯结束10天后，殷

铁生又回到四川成都观摩女超联赛，显然

这可以理解为他提前进入角色。

足协在亚洲杯期间就已经看到了殷

铁生接过女足教鞭的可能性，足协在女足

亚洲杯后曾对外介绍过女足主帅的标准，

从“颁布”的几个标准来看，殷铁生全部符

合相应的条件，这给他的执教扫清了障

碍，因为之前执教女青，他对女足的了解

程度一点也不比其他国内竞争对手逊色。

在亚洲杯结束后回到北京，韦迪圈定

了女足下任主帅的标准，首先就是女足的

主帅将不会是外教，这一点韦迪非常肯

定，显然，国内教练中，足协已经有了自己

心仪的人选。同时韦迪还格外推崇“男足

教练执教女足”，这两点殷铁生都占据上

风。唯一的问题则是殷铁生同样饱

受“证书困惑”，但是足协很快给他

报名参加了8月份的学习班，在结

束学习后，他将具备执教女足的

“资格”。他被足协看好的另

一个标志则是，这次世界杯

观摩团中，殷铁生还作为其中

的一名成员前往南非，证书并不

是问题。

而目前能够跟殷铁生竞争的男足主

帅并不多，甚至无人跟他PK，其中呼声很

高的马良行已经私下表示无意竞争女足

帅位，其他的男足教练也并没有很强烈的

愿望。相比之下，殷铁生对此态度也很明

确：“希望有这样的一个机

会。”足协将在近期按

照原来的选帅程

序按部就班地

进行选帅。

殷铁生“变性”挂帅女足
中国女足主帅空缺已经有两个月，期间因为世界杯的进行而

一直没有太大的进展。14日记者从足协了解到，目前殷铁生成为

女足主帅最理想的候选人，而且是目前唯一的人选，甚至无人与他

PK。不出意外，殷铁生将成为女足新任主教练，如果他能够担任女

足主帅的话，他将是第一个横跨男女足国字号的主教练，这是中国

足球创纪录的一个角色。 贾蕾仕

足协六中层年底重新竞聘
星报讯 7月7日，6名足协中层干部结束党校学习，开始为期

一周的假期，三个月学习期满，党校的安排是每位学员都有一周的“暑

假”，允许学员们15日再回原来单位上班，但是与其他都有着落的同学相

比，困扰这6名中层干部的问题是，他们的岗位和职务会有什么变化？

马成全离开之前担任联赛部主任，现在要回到职业联赛与监管部；朱和

元原来是青少部主任，现在的部门是竞赛管理部，这个新的部门基本是原青少

部的原班人马构成的；蔚少辉原来担任国家队领队，现在国管部正式成立，这是

蔚少辉的新去处；郭辉原来在女子部当副主任，现在女子部的业务被青少年和

社会发展部接管，郭辉将在这个新成立的部门里履新；冯剑明学习前原来负

责校园足球办公室，现在他将与郭辉同事，唯一没有任何困难的是李冬生，

从技术部到技术部，他是最顺利的一个。

由于总局为每个部门安排了新的部门领导，而且原来的中层干

部只享受待遇，但是没有了职务，因此6名中层干部现在也一视

同仁成了“庶民”。在9日的会议上，总局人事司领导告诉

6名中层干部，现在你们要等待年底的中层干部

竞聘，根据竞聘的情况再重新上岗。

后续·报道


